

いとう

11月号



栃木市立藤岡小学校だより
令和7年11月14日発行
文責 校長 阿部 啓子
HP 学校ニュースへ
アクセス!!



【学校教育目標】豊かな心をもち 元気で学び合う児童を育む

朝夕はめっきり冷え込むようになりました。インフルエンザ流行に伴い、第1. 2学年は11日から本日まで閉鎖となり、保護者の皆様には、たいへんお世話になりました。17日(月)から再開しますが、学校でも引き続き、手洗い、うがい、換気に努め、感染症対策を行ってまいります。

10月29日の運動会では、たくさんの保護者、ご家族の皆様にご観覧いただきまして、ありがとうございました。藤岡小の子どもたちのよさは、みんなで活動するとき、一丸となって協力し、楽しむことができるところです。赤白、勝ち負けはありますが、運動会の目的は、勝つことではありません。運動会に向けた練習を通して、一人一人の成長、自立・協調の態度を育てることです。負けて悔しい思いをした児童もいたと思いますが、児童の振り返りを読むと、目先の勝敗にとらわれず、目標をもって頑張ったこと、協力できたことが書かれており、大きな成長を感じました。以下、児童の振り返りを一部抜粋して紹介させていただきます。

子どもたちの 健やかな体力づくりのために きたえる



運動会を振り返って

1年・ダンスで、みんなとちからをあわせて、みんなでうえーぶやからだをうごかして がんばりました。■■■

・かけっこを さいごまで ほんきで はしました。これからも みんなで力をあわせて がんばりたいです。■■■

2年・玉いれのときに 玉を6こいれられて うれしかったです。これから、かっても まけても、なかないことを がんばりたいです。■■■

・えがおで、さいごまで がんばった。これからも たすけあいながら がんばりたいです。■■■



3年・おばあちゃんが見ていてくれたので、ダンス中、もっとがんばろうとおもいました。まけちゃったけど、白組もがんばったとおもいました。■■■

・おうえんで 大きな声でがんばれ、と言えた。勝っても負けても楽しみたい。これからも みんなの心がそろうようなクラスにしたい。■■■



4年・めあての「最後の最後まであきらめない」をたっせいできました。一生けんめい練習したソーラン節をおもいっきり楽しめました。今日の運動会を通して、これからどんなことがあっても、最後の最後まであきらめないで、がんばります。■■■

・5・6年生のかりものきょうそうで、たくさんの人々に力をかしてもらうことを見て、らい年これをやりたいと思いました。■■■

5年…下級生の手本や高学年としての真剣さ、5年生になってはじめての係の仕事、はじめてやったこと、それをがんばったからこそ、いい運動会になったと思う。がんばっているすがたや、たくさんの人々の笑顔など、自分たちも笑顔になれてうれしかったし、積極的に自分から行動できたり、みんなと協力をして、団結できたと思った。また、大玉おくりでは、たくさんの人たちと協力、団結ができた、うれしかった。
■

・負けちゃったけどいいのない運動会でした。仕事に全力をつくすという目標、放送を全力でできたので、目標を達成できたと思います。6年生最高学年のすばらしい姿を見て、来年、自分もあのようになりたいと思いました。
■



6年…六年間で一番、白組赤組として、強い思いを持って行動することができました。勝ち負けはあるけれど、その時だけよろこんで、終わったらもう仲間として「がんばったね」と話し合っていました。とても仲間っていいなと感じました。係も競技もすべてやり切ることができました。最高の運動会でした。
■

・応援団長で声がかかれてしまったけれど、げんかいまでいけたのでよかったです。5年生、4年生に伝統をうけつぐことができたかなと思います。来年の団長はわかりませんが、なりたいと思ってくれる人がいたらうれしいなと思います。
■

・たくさんの応援をがんばり、全力で楽しんで演技できた。声をかけ合って協力できた。勝ち負けに關係なく、みんなでがんばれたという校長先生の話が心に残った。
■

…お手本になったことや、スローガンの笑顔、きょうぎに全力で参加したこと、いろいろな友達と協力したこと。…やっていて楽しかったし、たくさん練習したからたっせい感があった。
■

子どもたちの いきいきとした学習活動のために 考える

熱気球教室11／6

栃木市熱気球クラブの方々のご協力で、熱気球教室を行いました。4年生の理科「空気の温度と体積」の学習として、ミニ気球を作成、実験したり、体育館に熱気球をふくらませ、気球の中に入ったり、貴重な体験ができました。他の学年も気球の中に入って集合写真を撮ることができました。



12月のわたらせバルーンレースで、たくさん気球が見られるのが楽しみです。遊水地近くの藤岡小らしい学習ができました。栃木市熱気球教室の皆様、ありがとうございました。

第2回 PTA 資源物回収 11月8日(土)に藤岡クリーンワークスの皆様のご協力により実施しました。たくさんのPTA役員様、保護者の皆様、手伝ってくれた児童の皆さん、地域の方々、ありがとうございました。

第3回学校運営協議会 11月5日(水)に今年度3回目の学校運営協議会を実施しました。今回は授業後にご意見をいただいた後、児童と一緒に給食を食べながら、交流していただきました。ありがとうございました。

*藤岡小ホームページ「学校ニュース」では、運動会の練習から当日まで、行事や日々の授業の様子など、写真を掲載しておりますので、ぜひ、合わせてご覧ください。